Concretan Bolivia y Perú acuerdo en materia medioambiental



La Paz, 8 ene (RHC) El asesor del Ministerio de Medio Ambiente y Agua de Bolivia, Sergio Arispe, informó que su país y Perú acordaron realizar una inversión de más de cuatrocientos millones de dólares hasta 2025, en materia medioambiental.

Refirió el consejero boliviano que el acuerdo servirá para el rescate biológico del lago Titicaca ubicado entre ambos países y cuya contaminación ambiental afecta a los pobladores de la zona, quienes viven de la pesca, y a otras especies de animales que consumen esas aguas.

Durante la negociación las partes instauraron una agenda de trabajo que comprende, entre otros objetivos, reducir las presiones ambientales, la organización y realización de actividades, así como contribuir a la recuperación y el fortalecimiento de la gestión ambiental.

El titular de la cartera peruana de Medio Ambiente, Manuel Pulgar, destacó que entre su país y Bolivia ya se realizan inversiones en plantas de tratamiento de aguas residuales que permitan frenar la contaminación del lago navegable más alto

del mundo.

Mientras el presidente Evo Morales aseguró en Cochabamba, que al clausurar el I Congreso de Científicos bolivianos radicados en el exterior, el país comienza a gestar su liberación científicotecnológica.

"Hoy clausuramos este evento y con ello iniciamos definitivamente la lucha por la independencia científico-tecnológica del país, no será en 10 o 20 años, pero lo importante es que comenzamos a trabajar para alcanzar nuestro objetivo", resaltó Morales en la despedida del evento celebrado en la localidad cochabambina de Tiquipaya.

En su discurso, el dignatario agradeció la asistencia de los 50 profesionales bolivianos escogidos para participar en el cónclave, a quienes les confirmó que serán convocados nuevamente.

Al respecto, aclaró que todavía no se tiene definido exactamente cuándo será, si en 2017 o 2018, pero sí aseguró que la segunda versión de este encuentro se efectuará y que entonces, el gobierno boliviano les rendirá cuentas sobre los trabajos realizados en cada una de sus propuestas.

"Puedo decirles que luego de dos intensas jornadas de trabajo y tras escuchar las propuestas de ustedes, el de hoy quedará como un día histórico para Bolivia. Jamás vamos a olvidarnos de este gesto, de su interés por desarrollar científicamente al país, gracias", reiteró el dignatario.

Morales remarcó que es necesario continuar elaborando nuevos proyectos sociales, económicos o científicos, porque lo importante es logra la liberación científico-tecnológica del país.

"Sería importante como nos proponen, crear un Ministerio de Ciencia y Tecnología e Innovación, y reestructurar otros, por eso les agradecemos su presencia aquí y le invitamos a continuar colaborando con la patria", precisó.

El I Congreso de Científicos bolivianos radicados en el exterior se celebró en dos jornadas y seis mesas de trabajo en las cuales se abordaron temas como el de la salud e industria de medicamentos, biodiversidad, recursos naturales, medio ambiente, desarrollo agropecuario y tecnologías de alimentos.

También se debatieron otros como energías e hidrocarburos, minería y metalurgia, transformación industrial, industrialización, tecnologías de información, comunicación y desarrollo de hardware y software.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80871-concretan-bolivia-y-peru-acuerdo-en-materia-medioambiental



Radio Habana Cuba